		1			T T
開 [新聞記事] 読売俳壇 [読売新聞 2012年12月31日] 2012-12-31 10:00:23 横芝光ニュース 俳句 0 0					
公開 [新聞記事] 県10大ニュース 1位「マラソン」[読売新聞 2012年12月31日] 2012-12-31 10:00:22 横芝州					
公開 [新聞記事] 新春ガイド [下] [朝日新聞 2012年12月31日他1紙] 2012-12-31 10:00:21 横芝光ニュース	イベント 0	0			
公開 [新聞記事] 2012「ちば」ダイジェスト[下][千葉日報 2012年12月31日] 2012-12-31 10:00:20 横芝光二					
公開 [新聞記事] ひき逃げ容疑の男性弁護士を不起訴 [毎日新聞 2012年12月30日] 2012-12-30 10:00:27	横芝光二	ュース 事	枚 盗難 0 0		
公開 [新聞記事] 銚子市長選は来年4月21日投票 [毎日新聞 2012年12月30日] 2012-12-30 10:00:26 横芝	光ニュース	社会 00)		
公開 [新聞記事] 東金市議選は来年3月17日投票 [毎日新聞 2012年12月30日] 2012-12-30 10:00:25 横芝	光ニュース	、社会 0 C			
公開 [新聞記事] ちばこの1年[下][毎日新聞 2012年12月30日] 2012-12-30 10:00:24 横芝光ニュース 社:	会 0 0				
公開[新聞記事]新春ガイド[上][朝日新聞 2012年12月30日] 2012-12-30 10:00:23 横芝光ニュース その付	也00				
公開[新聞記事]サバ25年ぶり10万トン台 銚子漁港[朝日新聞 2012年12月30日] 2012-12-30 10:00:22 棹	黄芝光ニュー	-ス 経済	0 0		
公開 [新聞記事] 2012「ちば」ダイジェスト [上] [千葉日報 2012年12月30日] 2012-12-30 10:00:21 横芝光-	ニュース 社	会 0 0			
公開[新聞記事] 旭中央病院の負担軽減へ[千葉日報 2012年12月30日] 2012-12-30 10:00:20 横芝光ニコ	レース 社会	0 0			
公開[新聞記事]ちばこの1年[中][毎日新聞 2012年12月29日] 2012-12-29 10:00:29 横芝光ニュース 社	会 0 0				
公開 [新聞記事] ひき逃げ容疑の弁護士を不起訴 地検八日市場支部 [千葉日報 2012年12月29日他2紙]	2012-12-2	9 10:00:28	横芝光二二	レース 社会 (0
公開[新聞記事]元消防士ら不起訴 多古のスナック不法就労[千葉日報 2012年12月29日他2紙] 2012-12	-29 10:00:2	27 横芝光	ニュース 社	会 0 0	
公開[新聞記事] 匝瑳市でコンビに強盗[千葉日報 2012年12月29日他1紙] 2012-12-29 10:00:26 横芝光二	ニュース 事作	牛 0 0			
公開 [新聞記事] 東金でも民家全焼 焼け跡から1遺体 [千葉日報 2012年12月29日他1紙] 2012-12-29 10:0	00:25 横芝:	光ニュース	、事件00		
公開 [新聞記事] 「球界代表する選手に」 杉山選手、地元旭で決意 [千葉日報 2012年12月29日] 2012-12-	-29 10:00:24	4 横芝光	ニュース 野耳	求 0 0	
公開 [新聞記事] 海上で初日の出を クルーズ参加者募る 銚子市観光協会 [千葉日報 2012年12月29日] 2	012-12-29	10:00:23	横芝光ニュ・	ース イベント	00
公開 [新聞記事] 副町長の後任にNAA部長轟氏 芝山町 [千葉日報 2012年12月29日] 2012-12-29 10:00:2	22 横芝光=	ニュース 政	7治00		
公開 [新聞記事] 東金市議選は3月17日投開票 [千葉日報 2012年12月29日] 2012-12-29 10:00:21 横芝光	ニュース 政	治 0 0			
公開 [新聞記事] 新市へ58年の歴史に幕 大網白里町で閉町式 [千葉日報 2012年12月29日他1紙] 2012-1	2-29 10:00	:20 横芝:	七二ュース ネ	性会 0 0	
公開[新聞記事]ちばこの1年[上][毎日新聞 2012年12月28日] 2012-12-28 10:00:29 横芝光ニュース 社	会00				
公開[新聞記事] 房総文園[毎日新聞 2012年12月28日] 2012-12-28 10:00:28 横芝光ニュース その他 0 0					
公開 [新聞記事] 元旦に「大網白里市」が誕生 単独で市に 県内では10年ぶり[朝日新聞 2012年12月28日]	2012-12-2	28 10:00:2	7 横芝光二	ュース 社会	0 0
公開[新聞記事]日本列島 寒い 60地点で12月最低[千葉日報 2012年12月28日他2紙] 2012-12-28 10:00	:26 横芝光	ニュース	お天気00		
公開 [新聞記事] 練習実施の判断調査 ボート損傷も確認 黒部川の転覆事故 [千葉日報 2012年12月28日	也3紙] 2012	2-12-28	0:00:25 横葉	芝光ニュース	. 社会 0 0
公開 [新聞記事] 川前大根・那珂湊沖 ヒラメ依然活発 飯岡沖のマダイ好調 [千葉日報 2012年12月28日] 2	012-12-28	10:00:24	横芝光ニュ	一ス 釣り00	0
公開[新聞記事]【ひろば】読者のコーナー[千葉日報 2012年12月28日] 2012-12-28 10:00:23 横芝光ニュー	ース その他	0.0			
公開 [新聞記事] 新たな年に開運、厄よけ 地域の神仏に祈り込め [千葉日報 2012年12月28日] 2012-12-2	28 10:00:22	横芝光二	ュース イベ	ント00	
公開 [新聞記事] アクアマラソン、LCC就航 上位に明るい話題も [千葉日報 2012年12月28日他2紙] 2012-					
公開 [新聞記事] 太平洋 5~6.7 行 内房3.9~4.9 行 県、津波防潮施設の高さ設定 [千葉日報 2012年12月28	日他3紙]:	2012-12-	28 10:00:20	横芝光ニュ-	一ス災害00
公開 [新聞記事] 高い波「まるで海」ボート転覆[読売新聞夕刊 2012年12月27日他1紙] 2012-12-27 18:00:	01 横芝光	ニュース	事故・盗難 (0 0	
公開 [新聞記事] 25年度末までの事業費9億円増 東千葉メディカルセンター[毎日新聞 2012年12月27日] 2	012-12-27	10:00:26	横芝光ニュ	ース 社会 0	0
公開 [新聞記事]「マリン」着ぐるみ 大網白里市PRに活躍へ 1月1日誕生[毎日新聞 2012年12月27日] 201	2-12-27 10	0:00:25 横	芝光ニュー	ス その他 0	0
公開 [新聞記事] ボートの高校生 18人転落 東庄町・黒部川 [千葉日報 2012年12月27日他3紙] 2012-12-2					
公開 [新聞記事] 男性はねられ死亡 旭の国道126号 [千葉日報 2012年12月27日他1紙] 2012-12-27 10:00					
公開 [新聞記事] 【年末年始ガイド】日本一早い初日の出 犬吠埼、6時46分ごろ [千葉日報 2012年12月27日					シト00
公開 [新聞記事] 「交通遺児の支援に」東金市に300万円寄付 南総通運 [千葉日報 2012年12月27日] 2012					
公開 [新聞記事] 「自分たちの走りできた」全国7位を市町に報告 [千葉日報 2012年12月27日他1紙] 2012-					
公開 [新聞記事]園児と餅つき JAちばみどり青年銚子支部 [日本農業新聞 2012年12月26日] 2012-12-26					
公開 [新聞記事] 「東総リサイクル」自己破産申請準備[読売新聞 2012年12月26日] 2012-12-26 10:00:27 2					
			!		ı L

◇2012年12月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。
公開 [新聞記事] 液状化対策で 説明会 来年10月までに決定 事業計画案 香取市[毎日新聞 2012年12月26日] 2012-12-26 10:00:26 横芝光ニュース 東日本大震災 0 0
公開 [新聞記事] 【あんぐる@千葉】水郷香取 イチジク復権[毎日新聞 2012年12月26日] 2012-12-26 10:00:25 横芝光ニュース その他 0 0
公開[新聞記事]九十九里町の中学校で倉庫全焼[朝日新聞 2012年12月26日他1紙] 2012-12-26 10:00:24 横芝光ニュース 災害 0 0
公開 [新聞記事] 山武、車同士ぶつかり3人負傷 [千葉日報 2012年12月26日] 2012-12-26 10:00:23 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0
公開 [新聞記事] 福を呼ぶ笑顔のイベント 年末年始ガイド [千葉日報 2012年12月26日] 2012-12-26 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 銚子市長選は4月21日投開票 [千葉日報 2012年12月26日他2紙] 2012-12-26 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事]【師走スケッチ2012】正月用生マグロずらり 活気づく銚子漁港 [千葉日報 2012年12月26日他1紙] 2012-12-26 10:00:20 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] 【出初め式】横芝光町・6日9時から 文化の森公園芝生広場 [千葉日報 2012年12月26日] 2012-12-26 10:00:10 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] ぼうさい甲子園 受賞校・団体[毎日新聞 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:27 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 35人が親睦深める 塩原渓谷へ県外泊の旅行 匝瑳 [千葉日報 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:26 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 満願に満足と安堵感 坂東33観音結願の巡礼 旭 [千葉日報 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 出陣犬と一体で演技 成田愛犬クラブ展 多古 [千葉日報 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 入所者全員で合唱「よしのぶ会」が慰問 山武 [千葉日報 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] あふれる香り、華やぎ いけばな池坊展「翔」銚子 [千葉日報 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 被災者を励まし支援 三川小児童コンサート 旭 [千葉日報 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 2012年 ふるさと10大ニュース [千葉日報 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 熱意あふれる発表 大盛況の横芝光町文化祭 [千葉日報 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:11 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【2012年 ふるさと10大ニュース】横芝光町 [千葉日報 2012年12月25日] 2012-12-25 10:00:10 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 空港ホテル直行格安バス 東京発、LCC利用者照準[読売新聞 2012年12月24日] 2012-12-24 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 銚子・受託業者の不正で補助金返還へ[毎日新聞 2012年12月24日] 2012-12-24 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 県アンサンブルコン 高校・小学校の東関東へ12団体[朝日新聞 2012年12月24日] 2012-12-24 10:00:24 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 車が民家塀に衝突 東金 [千葉日報 2012年12月24日] 2012-12-24 10:00:23 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0
公開 [新聞記事] 九十九里で餅つき大会 日本一の大鏡餅に挑戦 [千葉日報 2012年12月24日] 2012-12-24 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] やっさくんも夕市PR 東金で地元物産販売イベント [千葉日報 2012年12月24日] 2012-12-24 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 税についての作文 中学生の入賞作品紹介 [千葉日報 2012年12月24日] 2012-12-24 10:00:20 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 詐欺容疑で2人逮捕 銚子署[読売新聞 2012年12月23日] 2012-12-23 10:00:27 横芝光ニュース 事件 0 0
公開 [新聞記事] 銚子・常設型住民投票条例が成立[毎日新聞 2012年12月23日] 2012-12-23 10:00:26 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 安心な社会へ「危機管理学セミナー」千葉科学大と開催[毎日新聞 2012年12月23日] 2012-12-23 10:00:25 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 振り込め詐欺容疑で2人再逮捕 銚子署 [千葉日報 2012年12月23日] 2012-12-23 10:00:24 横芝光ニュース 事件 0 0
公開 [新聞記事] 読者文芸 [千葉日報 2012年12月23日] 2012-12-23 10:00:23 横芝光二ュース 文化 0 0
公開 [新聞記事] 液状化再被害軽減へ 佐原、小見川で説明会 [千葉日報 2012年12月23日] 2012-12-23 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 憧れのプロから手ほどき マリーンズ3選手が野球教室 香取 [千葉日報他1紙 2012年12月23日] 2012-12-23 10:00:21 横芝光ニュース スポーツ 0 0
公開 [新聞記事] 11月成田貿易 輸出21ヵ月連続減 輸入超過最高額、再び更新 [千葉日報 2012年12月23日] 2012-12-23 10:00:20 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] 高齢者叙勲[読売新聞 2012年12月22日] 2012-12-22 10:00:30 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 「ちばらきシフォン」いかが 県境 道の駅7施設で販売[毎日新聞 2012年12月22日] 2012-12-22 10:00:29 横芝光ニュース お菓子 0 0
公開 [新聞記事] 【街道を行く】銚子街道①「川港の繁栄再び」船運航[読売新聞 2012年12月22日] 2012-12-22 10:00:28 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 【Saturdayちば】 フィッシング [読売新聞 2012年12月22日] 2012-12-22 10:00:27 横芝光ニュース 釣り 0 0
公開 [新聞記事] 副町長にNAA部長 町民から疑問「利害対立場面も」 芝山町 [毎日新聞 2012年12月22日] 2012-12-22 10:00:26 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 食料品など万引きの疑い [千葉日報 2012年12月22日] 2012-12-22 10:00:25 横芝光ニュース 事件 0 0
公開 [新聞記事] 銚子市も補助金返還へ 緊急雇用で受託業者不正 [千葉日報 2012年12月22日他2紙] 2012-12-22 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 住民投票条例施行へ 常設型、議会が修正案可決 [千葉日報 2012年12月22日他2紙] 2012-12-22 10:00:23 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 県が認知症センター指定 東金の浅井病院、県内3番目 [千葉日報 2012年12月22日] 2012-12-22 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 宝石のような輝き放つ100点 匝瑳でガラス絵展 [千葉日報 2012年12月22日] 2012-12-22 10:00:21 横芝光ニュース 芸術 0 0
THE PROPERTY OF THE PROPERTY O

◇2012年12月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。 公開 [新聞記事] 税についての作文 中学生の入賞作品紹介 [千葉日報 2012年12月22日] 2012-12-22 10:00:20 横芝光ニュース 学習 0.0 公開 [新聞記事]インドネシア視察団受け入れ、千葉県立加農高 [日本農業新聞 2012年12月21日] 2012−12−21 10:00:30 横芝光ニュース 学校 0.0 公開「新聞記事] 房総文園「毎日新聞 2012年12月21日] 2012-12-21 10:00:28 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 踏切で車と雷車衝突 誤進入か、男女負傷 銚子雷鉄 [千葉日報 2012年12月21日他3紙] 2012−12−21 10:00:27 構芝光ニュース 事故・恣難 0.0 公開「新聞記事] 空港反対派の敗訴確定「団結小屋」の撤去「千葉日報 2012年12月21日他1紙] 2012-12-21 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事]飯岡沖のマダイ全開 片貝沖・ハナダイ快約「千葉日報 2012年12月21日] 2012-12-21 10:00:25 横芝光ニュース 釣り00 公開 [新聞記事] 「児童虐待は人権侵害」官民が現場の声届ける 香取で講演会 [千葉日報 2012年12月21日] 2012-12-21 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0.0 公開 [新聞記事] 総事業費膨らみ140億円に 前倒し採用、免震も要因 東千葉MC [千葉日報 2012年12月21日] 2012-12-21 10:00:23 横芝光ニュース 経済 0 0 公開 [新聞記事] 区画整理現場で操縦体験 香取の小学生 建設・農業理解深める [千葉日報 2012年12月21日] 2012-12-21 10:00:22 横芝光ニュース 学習 0 0 公開 [新聞記事] 【香取】イベント紹介 [千葉日報 2012年12月21日] 2012-12-21 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0.0 公開 [新聞記事] 税についての作文・中学生の入賞作品紹介 [千葉日報 2012年12月21日] 2012-12-21 10:00:20 横芝光ニュース 学習 0 0 公開 [新聞記事]【仲間募集】健康体操「ウエストサイズ物語」25日 香取市[読売新聞 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:34 横芝光ニュース 健康づくり 0 0 公開 [新聞記事] 成東駅跨線橋 あす渡り納め[読売新聞 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:33 横芝光ニュース 鉄道 0.0 公開 [新聞記事] 青少年読書感想文 県コンクール 教育長賞作品 中学の部・千田さん [毎日新聞 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:32 横芝光ニュース 本 0 0 公開 [新聞記事] 【農と食 全国農業高校収穫祭2012】地元の味 笑顔でPR[毎日新聞 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:31 横芝光ニュース イベント 0 0 |公開「新聞記事]【天声地語】元日、太陽顔を出す? 年末年始の天気予報「朝日新聞 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:30 横芝光ニュース お天気 0 0 公開[新聞記事]13年度県内私立高校初年度納付金(12年12月現在)[朝日新聞2012年12月20日他2紙]2012-12-2010:00:30 横芝光ニュース 学校00 公開 [新聞記事] 高校教諭ら4人懲免 わいせつ行為、徴収金着服、盗撮・・・[千葉日報 2012年12月20日他3紙] 2012−12−20 10:00:29 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事」軽乗用車を洒気帯び運転の疑い「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:28 横芝光ニュース 事故・恣難 0.0 公開「新聞記事]【房総の作家・安岡章太郎③】利根川と安岡家「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:27 横芝光ニュース その他 0.0 公開「新聞記事]【芝山】クリスマスコンサート 23日 航空科学博物館「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:26 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【旭】クリスマスコンサート 25日15時~ 旭中央病院本館1階「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 【香取】県民芸術劇場「さわら軒先コンサート」23日 「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【銚子】犬吠埼灯台夜間特別公開 24日16~20時 「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事】【九十九里】元旦祈願祭大もちつき大会 23日 JA山武郡市片貝支所「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事] 千葉日報福祉事業団へ寄託 県トラック協会山武支部 「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事]【師走スケッチ2012】学生サンタと園児交流 クリスマス会(東金)「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:20 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【横芝光】かんたん切り紙教室 26日 町立図書館2階ロビー「千葉日報 2012年12月20日] 2012-12-20 10:00:10 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]3月完成めざし成東集出荷場起工「日本農業新聞 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:31 横芝光ニュース 経済 0 0 公開「新聞記事] よみうり文芸「読売新聞 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:30 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 青少年読書感想文県コンクール 教育長賞作品・入賞者を紹介[毎日新聞 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:29 横芝光ニュース 本 0 0 公開 [新聞記事] 【毎日写真コンテスト】ドキュメント組み写真部門[毎日新聞 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:28 横芝光ニュース 写真 0 0 公開[新聞記事]被災地児童 花で笑顔に 芝山・花と緑の農芸財団[朝日新聞 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:27 横芝光ニュース 東日本大震災 0 0 公開 [新聞記事] 俳壇[朝日新聞 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:26 横芝光ニュース 俳句 0 0 公開 [新聞記事] 旭市の新キャラ「あさピー」誕生 市在住の院生デザイン[朝日新聞 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 大網白里、ゴミ収集車と乗用車ぶつかり3人負傷 [千葉日報 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:24 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0 公開 [新聞記事] 「安眠妨害」「住む身になって」 成田騒音下から反発相次ぐ [千葉日報 2012年12月19日他1紙] 2012-12-19 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 対策費「負担できない」7割 液状化被害者 9割が補修に未対応 香取 [千葉日報 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:22 横芝光ニュース 東日本大震災 公開 [新聞記事] 【師走スケッチ】大祓「茅の輪」でお清め 香取神宮(香取) [千葉日報 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:21 横芝光ニュース その他 0 0

公開 [新聞記事] 【師走決戦ちば衆院選・2】自滅した民主 混沌の軌跡 [千葉日報 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:20 横芝光ニュース 政治 0 0

公開 [新聞記事]「日本の凧(たこ)」展 1月20日まで[朝日新聞 2012年12月19日] 2012-12-19 10:00:10 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 大網白里キャラ新装 市制施行をアピール[毎日新聞 2012年12月18日] 2012-12-18 10:00:30 横芝光ニュース 社会 0 0

<u>◇2012年12月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内テスクにお問い合わせください。</u>
公開 [新聞記事] 重複候補の惜敗率順位[読売新聞 2012年12月18日] 2012-12-18 10:00:29 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 旭・「東総の第九2012」演奏会 23日14時 東総文化会館[毎日新聞 2012年12月18日] 2012-12-18 10:00:28 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 「有言実行お願い」歴史的大勝の自民へ 県民の声 [千葉日報 2012年12月18日] 2012-12-18 10:00:27 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 99台ペーパー車検 旭の業者を処分 [千葉日報 2012年12月18日他1紙] 2012-12-18 10:00:26 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 県内小選挙区66候補の市町村別得票数 [千葉日報 2012年12月18日他2紙] 2012-12-18 10:00:25 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 再選の思い届かず 谷田川氏 10区 [千葉日報 2012年12月18日] 2012-12-18 10:00:24 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] "蛇"作り急ピッチ 香取の「佐原張子」職人 [千葉日報 2012年12月18日] 2012-12-18 10:00:23 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 【議会だより】匝瑳市・補正予算案など可決 [千葉日報 2012年12月18日他1紙] 2012-12-18 10:00:22 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 【議会だより】旭市・私債権条例を可決 [千葉日報 2012年12月18日他1紙] 2012-12-18 10:00:21 横芝光ニュース 政治 0 0
公開[新聞記事]3社で200人以上雇用 香取市が誘致企業決定 ソニー跡地[千葉日報 2012年12月18日他2紙]2012-12-18 10:00:20 横芝光ニュース 経済 0 0
公開[新聞記事]千葉・旭 創作狂言「鬼来迎」[毎日新聞 2012年12月18日] 2012-12-18 10:00:11 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 横芝光でコンビニ強盗未遂 [千葉日報 2012年12月18日他1紙] 2012-12-18 10:00:10 横芝光ニュース 事件 0 0
公開[新聞記事]県内当選者[朝日新聞夕刊 2012年12月17日他2紙] 2012-12-17 10:00:28 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 元職、新人も続々議席 自民"王国"復活の圧勝 [千葉日報 2012年12月17日他3紙] 2012-12-17 10:00:27 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 衆院選 県内の市町村別投票率 [千葉日報 2012年12月17日他1紙] 2012-12-17 10:00:26 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 遠征向け壮行試合「CHIBA」背負い米国へ 高校野球県選抜 [千葉日報 2012年12月17日] 2012-12-17 10:00:25 横芝光ニュース 野球 0 0
公開 [新聞記事] 全国中学校駅伝 女子・銚子六7位 男子・旭町は24位 [千葉日報 2012年12月17日] 2012−12−17 10:00:24 横芝光ニュース マラソン(ランニング) 0 0
公開 [新聞記事] 衆院選「一票の重み」実感 多古高生が選挙事務 [千葉日報 2012年12月17日] 2012-12-17 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 家族と仲間とつかんだ栄冠 初代多古米グランプリ 佐藤さん [千葉日報 2012年12月17日] 2012-12-17 10:00:22 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 銚子ドルフィンズ優勝 Nカップミニバス大会 [千葉日報 2012年12月17日] 2012-12-17 10:00:21 横芝光ニュース バスケットボール 0 0
公開 [新聞記事] 師走の香取路4000人疾走 小江戸マラソン [千葉日報 2012年12月17日] 2012-12-17 10:00:20 横芝光ニュース マラソン(ランニング) 0 0
公開 [新聞記事] 6台玉突き12人がけが 東金の国道126号 [千葉日報 2012年12月17日他1紙] 2012-12-17 10:00:10 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0
公開 [新聞記事]イチゴ本格需要へ 千葉・銚子市組合 出荷規格を確認 [日本農業新聞 2012年12月16日] 2012−12−16 10:00:27 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] 週間ダイジェスト[読売新聞 2012年12月16日] 2012-12-16 10:00:26 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 旭市キャラクター「あさピー」千葉科学大院生作品に決定[読売新聞 2012年12月16日] 2012-12-16 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 年末年始の旅客数5.4%増 前年比 成田空港出入国、予想[朝日新聞 2012年12月16日] 2012-12-16 10:00:24 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] 千葉日報 千葉の今見つめ伝え続け2万号 [千葉日報 2012年12月16日] 2012-12-16 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 小見川高生が盛り上げ 香取 商店会が歳末イベント [千葉日報 2012年12月16日] 2012-12-16 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 水野ちばぎん総研社長が本県針路提言 [千葉日報 2012年12月16日] 2012-12-16 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 師走決戦 ちば衆院選 きょう投開票 [千葉日報他1紙 2012年12月16日] 2012-12-16 10:00:20 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 横芝光 町がPCB反対宣言 [千葉日報 2012年12月16日] 2012-12-16 10:00:10 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 小選挙区 審判を待つ66人[読売新聞 2012年12月15日] 2012-12-15 10:00:30 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 小中高の74人表彰 読書感想文県コンクール[毎日新聞 2012年12月15日] 2012-12-15 10:00:29 横芝光ニュース 本 0 0
公開 [新聞記事]「ヘリパッド」14年春に移設 成田空港会社[毎日新聞 2012年12月15日] 2012-12-15 10:00:28 横芝光ニュース 航空 0 0
公開 [新聞記事] 【成長後を選ぶ】震災復興 託す一票[朝日新聞 2012年12月15日] 2012-12-15 10:00:27 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 候補者の政策・政治スタンス [千葉日報 2012年12月15日] 2012-12-15 10:00:26 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 2012年度全国児童英語技能検定試験合格者 [千葉日報 2012年12月15日] 2012-12-15 10:00:25 横芝光ニュース 学習 0 0
公開 [新聞記事]「大胆、ひたむきに挑戦をJJAXA教授 講演ではやぶさ秘話 旭二中 [千葉日報 2012年12月15日] 2012-12-15 10:00:24 横芝光ニュース 学校 0 0
公開 [新聞記事] 【議会だより】山武市・指定管理条例など可決 [千葉日報 2012年12月15日他2紙] 2012-12-15 10:00:23 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 【議会だより】東金市・15議案可決し閉会 [千葉日報 2012年12月15日他1紙] 2012-12-15 10:00:22 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] Xマスカード 世界中から届いたよ 1千万通、国内発送スタート [千葉日報 2012年12月15日] 2012-12-15 10:00:21 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 空港の発着時間弾力化案に首長 LCC意識、住民から懸念も [千葉日報 2012年12月15日他3紙] 2012-12-15 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 市民、大学など連携し創作狂言「鬼来迎」23日、県文化会館 [千葉日報 2012年12月15日] 2012-12-15 10:00:10 横芝光ニュース イベント 0 0

◇2012年12月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンダー案内テスクにお問い合わせください。
公開 [新聞記事]地域を元気に JA千葉中央会など 家の光大会 [日本農業新聞 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:34 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事]クラウドサービス活用 ハウス管理万全 [日本農業新聞 2012年12月14日] 2012−12−14 10:00:33 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事]食育活動 盛り上げ 農高生ら発表 [日本農業新聞 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:32 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 県庁にツリー[読売新聞 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:31 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事]「ひたむきに挑戦を」宇宙機構教授が特別授業 旭[読売新聞 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:30 横芝光ニュース 学校 0 0
公開 [新聞記事]【一票の思い 2012年ちば衆院選】人手不足の地域医療 [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:29 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 飯岡沖 マダイ好釣果 那珂湊沖・片貝沖 ヒラメ数釣り [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:28 横芝光ニュース 釣り 0 0
公開 [新聞記事] 【ひろば】読者のコーナー [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:27 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 飲酒運転根絶へ協議会 東金署 [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 【議会だより】多古町・仮称こども園定員355人 [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:25 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 【香取】伊能忠敬記念館収蔵品展 来年1月20日まで [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【大網白里】役立つ! 中高年の再就職支援セミナー 19日 [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:23 横芝光ニュース 学習 0 0
公開 [新聞記事] 【大網白里】チャレンジショップ大網笑店 22~24日 サントップ [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 安全な乗り方を再確認 JAFの指導は全国初 [千葉日報 2012年12月14日他1紙] 2012-12-14 10:00:21 横芝光ニュース 運転・道路 0 0
公開 [新聞記事] 4000メートル完全運用 成田空港A滑走路 [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:20 横芝光ニュース 航空 0 0
公開 [新聞記事] 【議会だより】横芝光町・16議案可決し閉会 [千葉日報 2012年12月14日] 2012-12-14 10:00:10 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事]振り込め詐欺 未然に防ぎ表彰 JAちばみどり矢指支店 [日本農業新聞 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:40 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 止まった時計塔など 語り継ぐ津波展 旭市 [毎日新聞 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:39 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 10大ニュース 23日締め切り[毎日新聞 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:38 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 2人を書類送検 2種無免許代行業 道交法違反容疑で[毎日新聞 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:37 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 成田空港の貨物 取扱量5000万5 超 開港34年7ヵ月[毎日新聞 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:36 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] 候補者の横顔と主要論点の見解[毎日新聞 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:35 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 佐渡の干し柿、菓子に 東金の老舗120周年で[朝日新聞 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:34 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 地域と運営 コミュニティ・スクールに多古高と長狭高[朝日新聞 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:33 横芝光ニュース 学校 0 0
公開 [新聞記事] 議会だより 道の駅駐車場購入へ 神崎町 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:32 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 一票の思い 2012年ちば衆院選 経済対策とデフレ脱却 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:31 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 街見守る1万球の光 駅前イルミネーション(東金) [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:31 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 東金・城国大 岡田前日本代表監督が講演「サッカーで日中改善を」 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:30 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 銚子電鉄の賄い料理「肉飯」再現 待望の駅弁、完成1日5個限定販売 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:29 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 地域経済の活性に貢献 県、12企業を表彰 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:28 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 【香取】クリスマスコンサート [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【香取】千葉萌陽高シンセサイザー部定期演奏会 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:26 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【東庄】ミニ門松作り体験 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【旭】市民健康講座 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【香取】香取地域食育推進大会 20日12時30分~、佐原中央公民館。 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【香取】クリスマス会 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【香取】絵本の読み聞かせ [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【旭】名作映画鑑賞会「キング・コング」 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:20 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事] 【横芝光】ゆっくりながく楽しく 3時間マラソンウォーキング大会 [千葉日報 2012年12月13日] 2012-12-13 10:00:10 横芝光ニュース イベント 0 0
公開 [新聞記事]センリョウ追い込み 週末のせりに期待 [日本農業新聞 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:32 横芝光ニュース 経済 0 0
公開 [新聞記事] 第5回いすみ健康マラソン・増田明美[読売新聞 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:31 横芝光ニュース マラソン(ランニング) 0 0
公開 [新聞記事] 第11回県少年野球地域対抗6年生選抜大会[読売新聞 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:30 横芝光ニュース 野球 0 0
公開 [新聞記事] NAAが土地の一部請求を放棄 地裁・成田農地訴訟[毎日新聞 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:29 横芝光ニュース 社会 0 0

────────────────────────────────────
公開 新聞記事] 小選挙区候補者アンケート[朝日新聞 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:28 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 無免許で運転代行 容疑の兄弟書類送検 [千葉日報 2012年12月12日他1紙] 2012-12-12 10:00:27 横芝光ニュース 事件 0 0
公開 [新聞記事]【一票の思い 2012年ちば衆院選】東日本大震災の被災地(上) [千葉日報 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:26 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 酒気帯び運転の疑い [千葉日報 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:25 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0
公開 [新聞記事] 衝突事故で女性死亡 芝山の国道 [千葉日報 2012年12月12日他2紙] 2012-12-12 10:00:24 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0
公開 [新聞記事] 吉成儀氏の逝去を悼む [千葉日報 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0
公開 [新聞記事] 久子さま招き親善試合 韓国王者に快勝 城国大サッカー部 [千葉日報 2012年12月12日他3紙] 2012-12-12 10:00:22 横芝光ニュース 学校 0 0
公開 [新聞記事] 常盤小児童と"大根交流"多古高生徒が出前授業 [千葉日報 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:21 横芝光ニュース 学校 0 0
公開 [新聞記事] 心の鈴鳴らし 人の絆深める 地域に興味持つきっかけに 大平さん [千葉日報 2012年12月12日] 2012-12-12 10:00:20 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] よみうり文芸[読売新聞 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:30 横芝光ニュース 文化 0 0
公開 [新聞記事] 成田の貨物取扱量 累積5000万5到達 [読売新聞 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:29 横芝光ニュース 経済 0 0
公開[新聞記事]読売歌壇[読売新聞 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:28 横芝光ニュース 文化 0 0
公開 [新聞記事] 保冷車と衝突し軽乗用車の2人死傷 酒々井 [千葉日報 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:27 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0
公開 [新聞記事] 香取 景が目の前に見える 鹿島禮子水墨画教室展 [千葉日報 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:26 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 躍る姿に感激の涙 香取 室内大運動会に80人 [千葉日報 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:25 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 九十九里 思い出に残る発表会 島崎藤村学会が全国大会 [千葉日報 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:24 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 父母ら迎え学習発表 芝山 菱田小でむくろじ祭 [千葉日報 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:23 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 阪神・中村GMが講演 東金、野球人生振り返る [千葉日報 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:22 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 師走スケッチ2012 エコキャンドル(山武)避難者に希望の光を [千葉日報 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:21 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事]ピープル 多古町出身の歌手 大矢絵里子さん 亡き父に歌声届けたい [千葉日報 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:20 横芝光ニュース その他 0
公開 [新聞記事] 衆院選県内立候補者に聞く[千葉日報他2紙 2012年12月11日] 2012-12-11 10:00:10 横芝光ニュース 政治 0 0
公開[新聞記事]県内強風 交通機関に乱れ アクアライン通行止め[読売新聞 2012年12月9日] 2012-12-09 10:00:25 横芝光ニュース お天気 0 0
公開 [新聞記事] 岡田武史さんがサッカー語る 城西国際大[毎日新聞 2012年12月9日] 2012-12-09 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0
公開[新聞記事]衆院選候補者はこんな人(小選挙区)[朝日新聞 2012年12月9日] 2012-12-09 10:00:24 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 避難の小型船座礁 銚子外川漁港東防波堤 [千葉日報 2012年12月9日] 2012-12-09 10:00:23 横芝光ニュース 事件 0 0
公開 [新聞記事] 日報俳壇、歌壇、詩壇 [千葉日報 2012年12月9日] 2012-12-09 10:00:22 横芝光ニュース 俳句 0 0
公開 [新聞記事] 団子供え収穫を祝う 団碁祭 香取神宮 [千葉日報 2012年12月9日] 2012-12-09 10:00:21 横芝光ニュース 文化 0 0
公開 [新聞記事] 午後5時25分の脅威伝える忘れじの時計 旭の飯岡地区で展示 [千葉日報 2012年12月9日] 2012-12-09 10:00:20 横芝光ニュース 災害 0 0
公開 [新聞記事]業務用レタス紹介 千葉県など 研究成果を発表 [日本農業新聞 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:33 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 地震 交通機関に乱れ成田線と鹿島線[読売新聞 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:32 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 千葉YPCチャレンジコンテスト®[読売新聞 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:31 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 2012衆院選 候補者アンケート 千葉[毎日新聞 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:30 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 成長後を選ぶ 有権者に聞く山武でパソコン教室主宰 松山さん[朝日新聞 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:29 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 師走決戦ちば衆院選「争点」政党は?県民は?⑤ [千葉日報 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:28 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] 東金、トラックとぶつかり乗用車の3人重傷 [千葉日報 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:27 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0
公開 [新聞記事] 山武、車同士ぶつかり2人負傷 [千葉日報 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:26 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0
公開 [新聞記事] 香取でもはねられ死亡 香取署 [千葉日報他1紙 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:25 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0
公開 [新聞記事] 全国中学生人権作文コンテスト 最優秀賞に小林さん [千葉日報 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:24 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 東千葉MC 総事業費が9億円増 震災で工事費高騰 [千葉日報 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0
公開[新聞記事]12議案可決し閉会 九十九里町定例議会[千葉日報 2012年12月8日]2012-12-08 10:00:22 横芝光ニュース 政治 0 0
公開 [新聞記事] ソニー跡地、3社程度誘致 12月議会で香取市、応募は6社 [千葉日報 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:21 横芝光ニュース 政治 0 0
公開[新聞記事] 叙位叙勲(7日)[千葉日報 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:20 横芝光ニュース その他 0 0
公開 [新聞記事] 女性はねられ死亡 旭の県道 [千葉日報他1紙 2012年12月8日] 2012-12-08 10:00:10 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0

◇2012年12月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。 公開「新聞記事」よみうり文芸「読売新聞 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:39 横芝光ニュース その他 0.0 | 公開 [新聞記事] 千葉YPCチャレンジコンテスト[ト] 人物スナップ部門[詩売新聞 2012年12月7日] 2012−12−07 10:00:38 横芝光ニュース 写真 0.0 | 公開「新聞記事] 【声・被災者から】 避難訓練は手をつないで「毎日新聞 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:37 横芝光ニュース 東日本大震災 0.0 公開「新聞記事] 森が安定した戦い【11区】「朝日新聞 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:36 横芝光ニュース 政治 0 0 公開「新聞記事] 林が他候補引き離す【10区】「朝日新聞 2012年12月7日] 2012−12-07 10:00:35 横芝光ニュース 政治 0.0 公開「新聞記事】無免許運転の疑い 東金署「千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:34 横芝光ニュース 運転・道路 0 0 公開「新聞記事] 外川沖・大洗沖 ヒラメ依然堅調 飯岡沖・片貝沖 ハナダイ絶好調「千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:33 横芝光ニュース 釣り 0 0 公開 [新聞記事]【総竿の約遊記】LT竿でのやりとり堪能 飯岡沖テンヤマダイ本番 [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:32 横芝光ニュース 約り 0.0 公開 [新聞記事]【多古】「障がいのある人が地域で暮らすために」来年1月20日 [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:31 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事]【多古】たこ作り講座 27日9時~ いきいき健康サロン多古 [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:30 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 【山武】ちょっとおしゃれな米粉クッキング 14日 [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:29 横芝光ニュース イベント 0.0 公開 [新聞記事] 【旭】ストレッチ講習会 8日14時~15時30分 県東総運動場会議室 「千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:28 横芝光ニュース イベント 0.0 公開[新聞記事]【匝瑳】香取匝瑳歯科医師会「匝瑳市民公開講座」[千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事]【議会だより】東庄町・財調に1億円積み立て [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:26 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事] 【議会だより】多古町・医療費助成を追加へ [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:25 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事] 振り込め詐欺防止 JA支店に感謝状 旭署 [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0 |公開「新聞記事] 郷土の"宝"を起爆剤に 忠敬の偉業再確認 「千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:23 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 第46回衆院選立候補者の横額 [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:22 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事] 本県農業産出額4位に転落 震災や原発事故響き4009億円 [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開[新聞記事]第57回こども県展404人、90校を表彰[千葉日報2012年12月7日]2012-12-0710:00:20横芝光ニュース芸術00 公開「新聞記事] PCB反対宣言案を可決 業者は県に営業申請方針 横芝光町議会 [千葉日報 2012年12月7日] 2012-12-07 10:00:10 横芝光ニュース 政治 0.0 公開「新聞記事]名雪さん最優秀賞に JAちばみどり経済事業窓口コン 「日本農業新聞 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:37 横芝光ニュース その他 0 0 公開「新聞記事]【携帯でパシャ】佐原金時さわらっこ 出荷開始 [日本農業新聞 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:36 横芝光ニュース 経済 0 0 公開「新聞記事] 地域安全で覚書調印[読売新聞 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:35 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 圏央道の新IC 3か所名称発表[読売新聞 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:34 横芝光ニュース 運転・道路 0 0 公開「新聞記事」【成長後を選ぶ】有権者 何を託す「朝日新聞 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:33 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 豊かな感性を鮮やかな色彩で 特別賞受賞者54人の喜びの声 [千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:32 横芝光ニュース 芸術 0 0 公開「新聞記事]【多古】講演会&地域交流会「安全な暮らしを守るために」16日「千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:31 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] 【銚子】銚子・今昔物語り「恐竜時代の銚子の森」 「千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:30 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【多古】多古名人寄席「柳亭市馬 立川志らく柳家喬太郎 3人会」「千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:29 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事】【香取】香取地域「食育推進大会」20日13時30分~ 佐原中央公民館「千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:28 横芝光ニュース イベント 0 0 公開[新聞記事]【東金】東金特別支援学校創立40周年記念式典 15日[千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:27 横芝光ニュース 学校 0 0 公開 [新聞記事] 【東金】東日本大震災支援大会VICTAS杯第1回日本リーグ [千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:26 横芝光ニュース スポーツ 0 0 公開 [新聞記事] 【議会だより】九十九里町・12議案を提案 [千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:25 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事] 【議会だより】大網白里町・福祉事務所設置条例案など可決 [千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:24 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事]祭りの体験ブースや古い町並みの展示も 佐原駅周辺整備検討委 [千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 災害時に燃料優先供給 旭市とJAちばみどりが協定 [千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0 公開[新聞記事]自然の音楽堂で三味線など熱演 香取・栗源[千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:21 横芝光ニュース 音楽 0 0 公開 [新聞記事] 独創的デザインのXマスツリー点灯 [千葉日報 2012年12月6日] 2012-12-06 10:00:20 横芝光ニュース 学校 0 0 公開 [新聞記事]海っ子ねぎ上々 2年ぶり出荷 千葉・JA山武郡市管内 [日本農業新聞 2012年12月5日] 2012-12-05 10:00:28 横芝光ニュース 経済 0 0 |公開 [新聞記事] 香取の路上で740万円盗難[朝日新聞 2012年12月5日] 2012-12-05 10:00:27 横芝光ニュース 事件 0 0

公開 [新聞記事] 包丁140本盗難 山武のディスカウント店 [千葉日報 2012年12月5日他1紙] 2012-12-05 10:00:26 横芝光ニュース 事件 0 0 公開 [新聞記事] 経済再生や景気回復訴え 一番仕事ができる人に「千葉日報 2012年12月5日] 2012-12-05 10:00:25 横芝光ニュース 政治 0 0

◇2012年12月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。 公開 [新聞記事] 災い"サケる" 鮭祭りにぎわう 香取・山倉神社で泰納 [千葉日報 2012年12月5日] 2012−12−05 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0.0 公開「新聞記事」 圏央道5施設名決定 JCT・ICなど 「千葉日報 2012年12月5日」 2012-12-05 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0.0 公開「新聞記事] 新都市計画策定が急務 市制施行迫る大網白里町 [千葉日報 2012年12月5日] 2012-12-05 10:00:21 横芝光ニュース 政治 0 0 公開[新聞記事]県内13小選挙区に最多66人 民・自・第三極の争い[千葉日報 2012年12月5日他3紙] 2012-12-05 10:00:20 構芝光ニュース 政治 0.0 公開 [新聞記事]焼き芋5トン配布 野菜ツリー登場 香取市でいも祭 [日本農業新聞 2012年12月4日] 2012-12-04 10:00:29 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]農林水産業研究を披露「日本農業新聞 2012年12月4日] 2012-12-04 10:00:28 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事]イチゴ出荷順調 Xマス需要控え一丸 加部会査定会 [日本農業新聞 2012年12月4日] 2012−12−04 10:00:27 横芝光ニュース 経済 0.0 公開 [新聞記事] 読者が選ぶ県内10大ニュース2012 応募の手引き[読売新聞 2012年12月4日] 2012-12-04 10:00:26 横芝光ニュース その他 0 0 公開[新聞記事]有権者数は507万6915人 選挙人名簿登録者数[朝日新聞 2012年12月4日他2紙] 2012-12-04 10:00:25 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事] 神崎中が2部門制す 東総駅伝 [千葉日報 2012年12月4日] 2012-12-04 10:00:24 横芝光ニュース マラソン(ランニング) 0.0 公開 [新聞記事] 成田空港で販売スタート ご当地食材使った「ソラあんぱん」「千葉日報 2012年12月4日] 2012-12-04 10:00:23 横芝光ニュース 経済 0 0 公開 [新聞記事] 看護学生、判断カ鍛えるトリアージなど体験 山武で災害救護訓練 [千葉日報 2012年12月4日] 2012-12-04 10:00:22 横芝光ニュース 学校 0.0 公開「新聞記事」 価値見つけて売り出し 難読交流と地井さん 「千葉日報 2012年12月4日] 2012-12-04 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0.0 公開[新聞記事]第41回写真千葉県展 一般の部<23>「神輿疾走」「千葉日報2012年12月4日]2012-12-04 10:00:20 横芝光ニュース写真00 |公開 [新聞記事] 読売俳壇[読売新聞 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:32 横芝光ニュース 俳句 0 0 公開 [新聞記事] 衆院選立候補予定者アンケート回答[読売新聞 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:31 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事] 市民ランナー健脚競う 県内3カ所で駅伝[毎日新聞 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:30 横芝光ニュース マラソン(ランニング) 0.0 |公開 [新聞記事] サンディエゴ線就航 成田で日航、日本初路線 [千葉日報 2012年12月3日他1紙] 2012-12-03 10:00:29 横芝光ニュース 経済 0 0 公開「新聞記事] 山武で民家2軒全焼「千葉日報 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:28 横芝光ニュース 災害 0 0 公開[新聞記事] 衆院選 県内立候補予定者の顔ぶれ[千葉日報 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:27 横芝光ニュース 政治 0.0 公開「新聞記事] 3団体2個人表彰 東金 「千葉日報 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] POP広告展覧会で金賞 県立東金高等技術専門校の大沢さん「千葉日報 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:25 横芝光ニュース 学校 0 0 公開 「新聞記事] 佐原が女子8連覇 男子も制しアベックV3 多古近隣小学駅伝 「千葉日報 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:24 横芝光ニュース マラソン(ランニング) 0 公開「新聞記事] 演奏やダンスで交流 香取で福祉支援イベント 「千葉日報 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事]【成田空港 ひと模様】機体確認、女性初の責任者 [千葉日報 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:22 横芝光ニュース 航空 0 0 公開「新聞記事] 安全確保し効率的な運用を 開港時から続く成田空港の検問 [千葉日報 2012年12月3日] 2012-12-03 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開「新聞記事] 過去最多66人出馬へ 第三極進出で乱立 あす公示 [千葉日報 2012年12月3日他1紙] 2012-12-03 10:00:20 横芝光ニュース 政治 0 0 公開「新聞記事〕週間ダイジェスト「読売新聞 2012年12月2日] 2012-12-02 10:00:26 横芝光ニュース その他 0 0 公開「新聞記事] 並木道や商店街8*5を800人散策 匝瑳市「読売新聞 2012年12月2日] 2012-12-02 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0 公開「新聞記事] 主な医療機関の心臓病治療数[読売新聞 2012年12月2日] 2012-12-02 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 千葉まつり歳時記 あらい祭(芝山町)[毎日新聞 2012年12月2日] 2012-12-02 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0 公開[新聞記事]発電機5台 市へ寄贈 銚子の防災教育グループ[千葉日報 2012年12月2日] 2012-12-02 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 餅つきで仮設住民支援 香取社協新宿支会 正月用も全戸に贈る [千葉日報他1紙 2012年12月2日] 2012-12-02 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0 公開 [新聞記事] 障害者とホクホク焼き芋で心も交流 香取の佐原みどり幼稚園 [千葉日報 2012年12月2日] 2012-12-02 10:00:20 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 成田発 沖縄行き婚活ツアー 来年2月9市町職員が企画[読売新聞 2012年12月2日] 2012-12-02 10:00:10 横芝光ニュース イベント 0 0 公開 [新聞記事] "野菜合衆国"PRへ JAちばみどりなど料理コンテスト[読売新聞 2012年12月1日] 2012-12-01 10:00:31 横芝光ニュース その他 0 0 公開 [新聞記事] 問われる経済成長戦略 相次ぐ工場閉鎖 危機感[読売新聞 2012年12月1日] 2012-12-01 10:00:30 横芝光ニュース 政治 0 0 公開 [新聞記事] あす3カ所で駅伝 南房、印旛郡市、東総[毎日新聞 2012年12月1日] 2012-12-01 10:00:29 横芝光ニュース マラソン(ランニング) 0 0 公開 [新聞記事] 復興交付金、41億4200万円 第4回配当額 浦安市など6市に[毎日新聞 2012年12月1日] 2012-12-01 10:00:28 横芝光ニュース 東日本大震災 0 0

|公開 [新聞記事] 11月度紙上書道展[毎日新聞 2012年12月1日] 2012-12-01 10:00:27 横芝光ニュース 芸術 0 0

|公開 [新聞記事] 【動く・ちば選挙】13選挙区の情勢 ⑤[朝日新聞 2012年12月1日] 2012-12-01 10:00:26 横芝光ニュース 政治 0 0

公開 [新聞記事] 救急隊員の女逮捕 東金署、ひき逃げ容疑で「千葉日報 2012年12月1日他2紙] 2012-12-01 10:00:25 横芝光ニュース 事件 0 0

	◇ co・c 〒・c/) 柳川川田 子プロログ 小柳川田田子(= c / c / 元にありにかりは、日日田のファブ 米ドランハンにの同く ロインに (にこく)	
公開	[新聞記事] こども県展佳作者氏名 小学生・4~6年、中学生 [千葉日報 2012年12月1日] 2012-12-01 10:00:24 横芝光ニュース 芸術 0 0	
公開	[新聞記事] 【議会だより】旭市・3億円追加の補正提案 [千葉日報 2012年12月1日他2紙] 2012-12-01 10:00:23 横芝光ニュース 政治 0 0	
公開	[新聞記事] 【議会だより】匝瑳市・新議長に椎名氏 副議長は栗田氏 [千葉日報 2012年12月1日他2紙] 2012-12-01 10:00:22 横芝光ニュース 政治 0 0	
公開	[新聞記事] まずは人員の安全第一 金融機関で強盗対応訓練 香取 [千葉日報 2012年12月1日] 2012-12-01 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0	
か 盟	[新聞記事] サイズ 糖度も倍以上 黄金キウイ出荷始まる 季取・絵木梨園 [千葉日報 2012年12月1日] 2012-12-01 10:00:20 構芝光ニュース 経済 0.0	T